

Sortie Chorale du lundi 7 Octobre 2024



C'est au Conservatoire de Châtelleraut que la chorale des Bluettistes accueille chaleureusement nos résidents du CAAP lors de leur répétition.



Emmanuel, Damien, Thérèse, Sophie et Willy s'installent en silence. Tandis que Florine, qui a vu une chaise vide en face du piano, a décidé de s'asseoir à côté d'une choriste !

La responsable des bluettistes nous souhaite la bienvenue en citant chacun de nos prénoms.



La répétition commence. Willy et Damien sont très concentrés et Emmanuel observe les choristes.

Les chants se succèdent sur le thème du voyage : « Ce n'est rien », « Rame », Voyage en Italie », « Je reviendrai à Montréal », « Ulysse » ou « Emmenez-moi » bien-sûr.



Pour son grand bonheur, Thérèse chante tout le temps car elle les connaît toutes et en redemande « une autre » à chaque fois !

Florine, plus discrète, balance sa tête au rythme de la musique.

Et Sophie, très souriante, se promène avec son fauteuil pour aller voir Florine, et lui donner la main. Elle se sent chez elle !



La chanson « Emmenez-moi » donne vraiment envie de danser !

Ils sont heureux !



Et la chanson gestuelle de « L'arbre » donne encore plus envie de chanter, de danser, n'est-ce pas Thérèse !

Et de bouger sans fauteuil, n'est-ce pas Sophie ! Heureusement que Didier est là pour t'aider. Elle tape la mesure sur le piano, puis « pousse Aurélien (le chef de chœur) » pour lui prendre sa place sur le tabouret ! Elle est contente !

Tout comme nous tous, les Bluettistes ont passé un très beau moment et émouvant pour certains. Ils sont heureux de donner un peu de bonheur, et on les remercie bien chaleureusement.



Après cette joyeuse après-midi remplie de bonne humeur, un bon goûter préparé par les parents, nous attend.

Merci à Juliette, Didier et Pierre, ainsi qu'aux parents, d'avoir partagé ces instants avec nous.